

De l'héroïne dans les buissons à Guénange

- VU 163 FOIS
- LE 06/04/2018 A 05:00
- MIS A JOUR LE 06/04/2018 A 09:26



Photo HD Photo RL

En fouillant dans des buissons à Guénange, les gendarmes sont tombés sur un sachet contenant des dizaines de pochons, petits lots de produits stupéfiants prêts à la vente. La marchandise a été découverte après la filature d'un individu dont le comportement est apparu suspect lors d'une patrouille. Il y avait 64 g de cannabis et 849 g d'une matière brunâtre semblable à de l'héroïne. Une première analyse du produit a confirmé qu'il s'agit bien de drogue. Le tout a été expédié dans un laboratoire pour des études plus poussées ainsi que des analyses ADN.